

# Contes de La Genette,

année scolaire 2018/2019

Classe de CM1/CM2 de M. Auteffe

## La jungle de Garatima

Dans la jungle de Garatima, il y avait un tigre nommé Francis. Il était très méchant mais c'était le seul bien sûr. Il y avait aussi une panthère nommée Jacky, un ours nommé Jean-Paul et un petit homme nommé Brice. Ils étaient très heureux, ils vivaient dans la jungle entourée de singes qui volaient tout sur leur passage.

Un jour, Francis, le tigre, poursuivit tous les animaux de la jungle pour qu'ils s'enfuissent. Car il voulait être le roi de la jungle. Tous les animaux partirent sans savoir où aller...

Cela faisait déjà deux heures qu'ils couraient mais tout d'un coup ils arrivèrent dans une grande maison toute en gourmandises qu'ils n'avaient jamais vue donc ils prirent peur. Mais ils entrèrent quand même et une vieille dame apparut comme par magie. Ils eurent très peur et ils s'enfuirent. Ils virent une deuxième maison, toute en tableaux, ils entrèrent, Jean-Paul toucha un tableau qui représentait la campagne quand soudain, il entra dans le tableau, Jacky et Brice avaient très peur mais ils prirent leur courage à deux mains et entrèrent dans le tableau aussi. Ils retrouvèrent Jean-Paul mais ils virent un dragon. Ils ne savaient pas quoi faire, donc ils sortirent du tableau et ils virent une troisième maison. Ils entrèrent, ils virent un refuge pour chiens, mais ils eurent très peur car ça aboyait de partout alors ils s'enfuirent encore.

Alors qu'ils couraient, ils voulurent rentrer dans la jungle pour en voir l'état et comme par magie Francis était en train de se faire dévorer par un serpent géant qui retourna ensuite dans sa grotte.

Tous furent heureux jusqu'à la fin des temps dans la jungle de Garatima.

Fin

*Eunice Robbe*